

Noelia Posse reivindica el reconocimiento de todas las mujeres deportistas, durante la entrega de premios de la XIV Gala del Deporte

Fecha de publicación: 22/10/2018 00:00

Descripción:

- **"Su esfuerzo es un ejemplo de dignidad para nosotros, porque el deporte sin las mujeres no es deporte, porque el deporte sin la mitad de la sociedad no es deporte", afirmó.**



"La desigualdad en los deportes es una realidad que no debe permitirse. Las mujeres deportistas son tan importantes como los hombres deportistas, por eso nuestra voz tiene que oírse alto y claro para reivindicar la visibilidad y el reconocimiento que se merecen todas las mujeres en el deporte", enfatizó la alcaldesa de Móstoles Noelia Posse, durante la entrega de premios de la XIV Gala del Deporte.

El acto celebrado en el Teatro del Bosque contó con la presencia de la alcaldesa, el concejal de Deportes, Agustín Martín, miembros de la Corporación Municipal y personalidades del mundo de la política y el deporte.

Con estos premios el Ayuntamiento pretende, no solo premiar a aquellos/as deportistas que han destacado a nivel local, nacional o internacional, sino también "potenciar los valores que representa la actividad deportiva, consiguiendo que nuestras ciudades sean más saludables y que nuestros ciudadanos tengan una mayor calidad de vida, en una sociedad más justa, donde se trabaje en equipo y donde primen los valores colectivos sobre los valores individuales", afirma la alcaldesa.

En esta nueva edición, sin embargo, la primera edil resaltó los logros de las deportistas mujeres premiadas: "Su esfuerzo es un ejemplo de dignidad para nosotros, porque el deporte sin las mujeres no es deporte, porque el deporte sin la mitad de la sociedad no es deporte", aseguró.

Durante la ceremonia recibieron sus galardones las deportistas Sara Reglero, Mararúa Bravo, Sandra Sánchez y la selección femenina de Waterpolo. "Todas ellas generan el impacto, resaltó Posse, que nuestra sociedad necesita para despertar. Son ejemplo no

solo cada una en su deporte, sino también ejemplo de superación, pasión, dedicación y entrega".

También recibió un galardón a la entidad colaboradora, Opticlass Centro Óptico, a la mención especial la Cadena Ser Madrid Oeste por 35 años dedicados a la información y al premio deporte base escolar, el Club de Patinaje Artístico de Móstoles, y al premio periodismo deportivo, José Antonio Luque.

En cuanto a los deportistas masculinos, destaca el galardón con el que se reconoció la carrera del hoy retirado jugador mostoleño de fútbol sala Francisco Sedano, considerado uno de los tres mejores porteros de de la localidad, junto a David Cobeño e Iker Casillas.

En la categoría "Mejor Deportista Absoluto Masculino", el premio fue para Rubén Legazpi Martín, del Billar Club Móstoles, además fueron premiados el entrenador de Balonmano Joaco Cabada Pedrero y al nadador José Ramón Cantero, la selección masculina de rugby, y el piragüista Carlos Garrote.

En Móstoles, cada mes participan en actividades deportivas de las instalaciones municipales, cerca de 80.000 mostoleños y mostoleñas, "pero queremos que sean muchos más, por ello la gala del deporte es esencial para el reconocimiento de estos deportistas", señala el concejal de Deportes Agustín Martín.